

～富士見生の今を伝える～

コミュニティ通信 Neo



第23号

静岡県富士見高等学校
コミュニティ研究会

女バレ
12年連続

春高バレーへ

11月10日、女子バレー部が全日本バレーボール高等学校選手権大会の静岡県予選で優勝しました。12年連続17回目の「春高バレー」出場となります。全国大会は来年1月に東京で開催されます。

11月10日、草薙総合運動場体育館（このはなアリーナ）での決勝で三島南高校に3-0のストレート勝ちで12年連続17回目の全国切符を手に入れました。

「全員で攻めた」

女子バレーボール部キャプテン、千葉光姫さん（3年）は、「静岡県予選12連覇は周囲からのプレッシャーもありました



▲試合後に選手たちでVサイン（11月10日 このはなアリーナ）

「全国でも勝つ」

また、国民スポーツ大会で負った怪我

県で最優秀

探究学習アオハル

11月9日、静銀タワーで、賞にそれぞれ県内高校生が地域課題解決 輝きました。に向けての新事業を考案する 探究活動発表会があり、秀賞受賞は2本校から2年生出場の2チーム連続です。

ム「インバウンド取り込み隊」と「お茶やさん」が予選を勝ち抜いて決勝に進み、最優秀賞とオーディエンス



インバウンドチーム

本校に招いて日本の給食や



▲団体の部最優秀賞ヘッドマーク

美術部作品に 岳南電車に

11月10日、岳南電車オリジナルヘッドマークデザインコンテスト表彰式があり、団体の部で本校美術部、個人の部で高木飛鳥さん（2年）が岳南電車（最優秀）賞を獲得し、電車に取り付けて走るようになりました。

に耐えながら出場し、24得点を奪ったエースの福元さやかさん（2年）は、「自分たちの目標は、ただ春高バレーに出場するのではなく、全国で勝ち上がることで勝つことには、勝ちにこだわったミスのない完璧なバレーを目指したいです」と全国への意気込みを語りました。



壇上での演奏体験

芸術鑑賞会

パーカッションを体験

11月6日、ロゼシアターで芸術鑑賞教室が開催されました。人気パーカッショングループ「PPP」の演奏を鑑賞し、体験もできました。参加した田中菜月さん（2年）は、「知らない楽器が多く、新しい発見ができ、皆で参加もできて良かったです」と感想を述べてくれました。